
Date : Lundi 25 septembre 2023
Heure : 19h
Lieu : Bibliothèque (entrée par Marquette)

Ordre du jour

Sont présents :
Mathieu Autotte, Marie Hélène Boileau, Catherine Boucher, Martine Bouliane, Dhani
Roselyn, Daphnée faustin, Maude Grenier, Martin Lacroix, Josée Morissette, Mireille
Pelchat, Julie Béland, Marie Lou Filiatrault, Maude Grenier, Jacinthe Lemire, Eric Benoit

1. Accueil et adoption de l’ordre du jour
Proposé : Marie Lou Filiatrault
Appuyé : Martine Bouliane

2. Nomination d’un(e) secrétaire
A l'unanimité : Martin Lacroix

3. Adoption du procès-verbal du 5 juin 2023
Proposé : Roselyne Dhani
Appuyé : Marie Lou Filiatrault

4. Élection de la présidence et vice-présidence du CÉ
Président : on propose Marie Lou filiatrault à l’unanimité
Vice présidente : on propose Mireille Pelchat à l’unanimité

5. Nomination des représentants de la communauté
Maison des jeunes : est intéressée à siéger
A voir pour les autres représentants, selon l'intérêt. Mr Benoit fera des demandes et
reviendra avec les résultats.

6. Proposition de règles de régie interne 2023-2024 (document en annexe)
Présentation des règles du CÉ par Mr Benoît

Daphnée Faustin : Proposition pour heure de début à 18h30.
après discussion, nous restons à 19h00

Mireille Pelchat : Pourquoi “une proposition ne nécessite pas d’appuyeur” est en
gras dans les règles de la régie interne.

A valider par Mr Benoit sur la portée de la phrase.

Catherine Boucher : demande que le document sur la régie interne soit plus inclusif
Propose : Mireille Pelchat
Appuyé : Catherine Boucher



7. Dénonciation d'intérêts (à remplir en format papier directement sur place)

Remise du document de la dénonciation à la fin du CÉ

8. Présentation du calendrier du CA (document en annexe)

Présenté

9. Définition du calendrier des rencontres du CÉ 2023-2024
a. Proposition :

25 sept - 24 oct (CP 10 oct)– 21 nov (CP 28 nov) – 19 déc (CP 12 déc) – 30 janv (CP
30 janv) - 12 mars (CP 21 mars) – 16 avril (CP 30 avril) – 7 mai (CP 21 mai) – 4 juin
(CP 18 juin)

Changements :
24 oct - pour 23 oct 19 décembre pour le 18 décembre
30 janvier pour le 29 janvier 12 mars pour le 13 mars
7 mai pour le 6 mai

10. Points et demandes des représentant les élèves

a. Présentation des élèves élus

On devrait voir le retour de Charlie.

Mireille Pelchat : Se questionne sur la démarche des représentants des élèves et du
conseil des élèves.

Marie Hélène Boileau : Informe sur le parlement jeunesse qui se fait à Laval.

Martine Boulianne : Mise en garde contre l’effet d’une clique si il y a création d’un
parlement.

b. Journée couleur

Mardi 31 octobre sera une journée colorée. Possibilité d’instaurer un frais de 2$
maximum et ce, pour une cause.

Proposé : Martine Boulianne
Appuyé : Julie Béland



c. Chandail orange en mémoire des enfants autochtones qui ont fréquenté les
pensionnats le vendredi 29 septembre

Proposé : Catherine Boucher
Appuyé : Daphnée Faustin

11. Points et demandes de la direction

a. Acte d’établissement et PTRDI (document en annexe)

i. Lien direct: Carte interactive

La clientèle vient du territoire de l’école et ce, pour les années futures. Peu de libres
choix, environ 6%.

ii. Compléter le formulaire de consultation collectivement

Approbation du PTRDI

b. Identification du fournisseur d’uniforme scolaire - renouvellement de contrat

i. Voir résultats de la consultation

Présentation par Mr. Parker du sondage

En résumé :
92 réponses élèves, 59% comme premier choix Flip Design
La majorité des parents sont satisfaits de l’uniforme.
En commentaire : problème de grandeur, trop cher, mauvaise taille.
66% des gens choisissent Flip Design comme premier choix.

Au regard du sondage, la direction aimerait retourner avec Flip Design avec quelques petits
changements. (on enlève le bleu poudre, on remplace par le beige et on fait disparaître le
polo qui ne fait pas fureur. On aimerait aussi retourner vers le coton)

Mireille Pelchat : Bien vouloir s’assurer de la qualité des t-shirts en coton

Proposé : Martine Boulianne
Secondé : Marie-Hélène Boileau



c. Projet éducatif

i. Rappel des orientations et objectifs
Mireille Pelchat / Martine Boulianne : Constate que le défi est en mathématique
Roselyne Dhari : Demande d’où viennent les objectifs du projet éducatif

Réponse de Mr Benoît : analyse des chiffres avec les enseignants
Mireille Pelchat : Demande de voir le projet éducatif

Réponse de Mr benoît : on le retrouve sur le site école

ii. Plan pour l’élaboration des moyens

d. Plan de lutte à l’intimidation 2023-2024
(approuvé en juin 2023-2024)

e. Formation obligatoire aux membres du CÉ
(rappel)

f. Comment utilise-t-on le budget du CÉ cette année ?
Sushi - Sushi - Sushi
Mr Benoit propose de prendre 400$ pour le retourner vers une formation pour
les parents, suivi de Mr Benoit.

g. Présentation du budget de l’école

i. Présenter Surplus/Déficit 2022-2023
ii. Proposer de reporter au prochain CÉ présentation des sommes du fds 6
pcq tous les montants ne sont pas encore versés dans l’outil de suivi de
situation financière.

h. Levées de fonds

i. Tournoi local volleyball (Mexique) – 225$ par équipe
Mireille Pelchat: Demande s' il y aura des garçons au tournoi.

réponse : peu probable, pas dans l’équipe

ii. Rappel des campagnes pour Espagne
Josée Morissette : vente de café, chocolat + ajout de la vente de sapins

fundcrip

12. Projets et demandes de sorties
a. Théâtre la licorne le 25 octobre, 5e régulier

Théâtre la licorne le 1 novembre, 5e pei
Proposeur : Marie Lou Filiatrault
Appuyeur : Martine Boulianne



13. Points et demandes du personnel enseignant
a.
b.

14. Points et demandes du personnel professionnel
a.
b.

15. Points et demandes des parents du CÉ
a.
b.

16. Points et demandes de l’OPP
a.
b.

17. Points et demandes du représentant au comité́de parents

a. Renseignement sur la première rencontre

Selon les dires de Mr Benoit, il semble avoir eu des problèmes avec les liens
internets.

Martine Boulianne : Pourquoi ne pas revenir en présentiel ? Les commentaires des parents
étaient plutôt négatif sur FB

Réponse de mr Benoit : Manque d’efficacité en présentiel

Mireille Pelchat : Propose de vérifier les liens avant la rencontre pour éviter le cafouillage et
de clarifier le but de la rencontre auprès des parents.

b.

18. Points et demandes des représentants de la communauté́
a.

19. Points divers
a.
20. Questions du public 
a.

Levée de l’assemblée 21h30
Proposé : Julie Béland
Appuyé : Maude Grenier

Marilou Filiatreault
Présidente

DateÉric Benoit
Directeur

2024-06-29


